

## EDUCACIÓN VIAL DESDE PEQUEÑOS

El aprendizaje es un largo proceso que arranca desde la infancia. Nuestros jóvenes, que al fin y al cabo serán los conductores del futuro, disfrutaron con unas entretenidas actividades de educación vial en el marco de las X Jornadas del Día del Ángel. El lugar donde se desarrollaron estas actividades fue el parque infantil de tráfico que la Policía Local instaló en la Plaza de España. Los alumnos de Primaria y Secundaria de los centros de la capital pusieron en práctica sus conocimientos sobre el código de circulación, ya que tuvieron la oportunidad de conducir por un circuito urbano bajo la supervisión de los agentes de la Policía Local. Con esta actividad, lo que se pretende es que los jóvenes se desplacen de forma adecuada en sus medios habituales de transporte, como son los ciclomotores y las bicicletas.



Hasta allí se acercó la alcaldesa, Rosa Romero, acompañada de la concejala de Seguridad y Movilidad, Teresa Aguirre, y del Director Provincial de Tráfico. En el transcurso de la visita, la alcaldesa manifestó que "estas jornadas tienen que ver con el modelo de ciudad que queremos: amable y compatible para vehículos y peatones, además de que a los futuros conductores se les inculcan valores de respeto y de convivencia". Estos talleres de formación y sensibilización de seguridad vial se pretenden extender también a los colectivos de mayores.

